



ANUNCIO GOZOSO DEL CONGRESO EUCARÍSTICO NACIONAL 2024

"YO SOY EL PAN DE LA VIDA"

(Juan 6,48)

Los Obispos de la Conferencia Episcopal anunciamos al Pueblo de Dios que camina en Guatemala la celebración del *Congreso Eucarístico Nacional "Yo soy el Pan de la Vida"* con motivo de los 500 años de la Evangelización de Guatemala (1524-2024). La nuestra es una acción de gracias, como lo significa la misma Eucaristía, al Señor que vino y está realmente presente en Santísimo Sacramento desde hace cinco centurias.

En efecto: durante estos 500 años, a partir de la evangelización a través de la Palabra de Dios y de la presencia real del Señor Sacramentado, nuestra tierra guatemalteca no ha cesado de celebrar la Santa Misa, y de Adorar continuamente al Señor Sacramentado recibiendo tantos dones suyos, como la vida nueva en Cristo, cuya fuente es la misma Eucaristía, que es el mejor alimento en el camino hacia Dios, como lo testimonia la Sagrada Escritura (cf. *Éxodo* 20, 4-6; *Juan* 6,32), y es el primer lugar de encuentro con Jesucristo vivo (*Documento de Puebla* 240-242). El Papa Francisco nos recuerda: "La Misa Dominical es fuente y centro de la vida cristiana" (*Catequesis* 13.12.2017; *Vaticano II, Lumen Gentium* 11).

Nuestra gratitud se extiende también a los Sacerdotes sin los cuales no tenemos el Sacramento del Pan del Cielo mandado por el mismo Señor: "Hagan esto en memoria mía" (*Lucas* 22,19) y a todos aquellos Ministros Extraordinarios de Sagrada Comunión, a los Catequistas que preparan a los niños a la Primera Comunión, y nuestra veneración va hacia los santos como el Hermano Pedro de San José Betancourt y los Mártires de Guatemala que en testimonio de su Fe alimentaron la fuerza de su testimonio de la Santísima Eucaristía.

Invitamos pues a todas las Diócesis de Guatemala, a todos los Religiosos (as), Hermandades, Cofradías, a los Movimientos Laicales, a los Fieles en general a seguir desde el mes de febrero 2024 las catequesis emanadas por la Conferencia Episcopal, y especialmente a vivir con alegría los días culminantes del Congreso Eucarístico, del miércoles 10 al domingo 14 de Julio: "Ella nos lleva al testimonio de unidad y es vínculo de caridad" (*Benedicto XVI* 22.02.2007; *Santo Tomás de Aquino*). De la Eucaristía surgen el amor, la solidaridad, la justicia y la construcción de la paz, tan necesarias en nuestra tierra.

La información de la alegre celebración del Congreso Eucarístico está disponible en la página de la CEG (www.iglesiacatolica.org.gt) y se hará presente por los medios diocesanos, con la invitación a proclamar todos: **¡Infinitamente sea alabado, mi Jesús Sacramentado!**

+Mons. RODOLFO VALENZUELA
Presidente de la CEG

+ Mons. ANTONIO CALDERÓN
Secretario General de la CEG



Guatemala de la Asunción, 27 de enero del 2024